

Forum-Gewerberecht | Spielrecht | Die meisten Gäste sind uns persönlich bekannt

Autor	Beitrag
Burgunder 12.05.2020 18:19	<p>wir mussten allerdings auch schon einige entfernen. Das schreibt uns das Sozialkonzept, aber auch unsere Einstellung zum Geschäft vor.</p> <p>Ich bezahle alle Mitarbeiter/innen weit über den vorgeschriebenen Mindestlohn. Einige sind schon nach 35 Jahren Zugehörigkeit bei mir in Rente gegangen. Ich habe alle Mitarbeiter aufgestockt von meinem Geld während dieser schlimmen Zeit.</p> <p>Ich möchte das nur mal kurz erwähnen.....</p> <p>Ich bin ehrlicher Automatenaufsteller und wenn das nicht genehm ist, verbietet die Branche!</p> <p>Mich kotzt langsam die Scheiße an von Typen, welche von unserer Branche keine Ahnung haben!</p>
chinchilla 12.05.2020 19:38	<p>und wieder ein unnötiger beitrag hier :applaus: :heul:</p>
Burgunder 13.05.2020 06:23	<p>quote----- Original von chinchilla und wieder ein unnötiger beitrag hier :applaus: :heul: -----</p> <p>Ja, das ist wohl wahr, wie viele andere Beiträge hier auch. Trotzdem muss mal darauf hingewiesen werden..... nur negativ berichten geht nicht!</p>
chinchilla 13.05.2020 07:47	<p>ja aber eigenlob stinkt :Zeigefinger:</p>
Burgunder 13.05.2020 09:02	<p>quote----- Original von chinchilla ja aber eigenlob stinkt :Zeigefinger: -----</p> <p>Die dauernde Negativberichterstattung stinkt noch mehr! Hier muss man polarisieren, sonst wirst du von den "üblichen Verdächtigen" abgedeckt.</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: